

CANTABRIA

El 'Día de Campoo' clausuró con brillantez las fiestas mateas

La carreta 'De la era a la hornera', de la Ronda de La Lomba, ganó el certamen. Miles de personas llenaron las calles, animadas por el buen tiempo

29.09.2008 - JAVIER DYSART

También en esta ocasión, como ya sucedió en la pasada jornada de San Mateo, el tiempo caluroso volvió a ser el principal aliado del nuevo éxito del desenlace y participación de público en el gran 'Día de Campoo', celebrado ayer en Reinosa, como colofón de las ferias y fiestas de San Mateo'2008. La popular jornada de las tradiciones y del folclore campurriano, volvió a contar con el protagonismo de cientos de campurrianos, y con la presencia en la ciudad de varios miles de personas de toda la geografía regional y del entorno, que abarrotaron el casco urbano. La carreta titulada 'De la era a la hornera', presentada por la Ronda de La Lomba, fue la ganadora del certamen.

En la tribuna de autoridades para presenciar el desfile de carretas estuvieron el presidente del Gobierno Regional, Miguel Angel Revilla, la alcaldesa de la ciudad, Reyes Mantilla, así como la reina y damas de honor de las fiestas, y diputados y representantes del PP, PRC y PSOE. Ocuparon igualmente la tribuna miembros de la Corporación municipal, alcaldes de los ayuntamientos de Campoo y otras autoridades.

Las calles de Reinosa fueron de nuevo ayer punto de encuentro de las tradiciones de los pueblos, transcurriendo la jornada bajo el arco iris de varios cientos de trajes campurrianos y regionales, con bailes a lo ligero y a lo 'pesao', y con tonadas de la tierra que impregnaron de ambiente festivo la capital campurriana.

Con motivo de la nueva celebración que cierra las fiestas mateas, el casco urbano de Reinosa fue de nuevo escenario de excepción de las vivencias de las tradiciones y del folclore de Campoo. El tipismo único de la centenaria fiesta se vivió con intensidad desde muy tempranas horas de la mañana, y todo ello a pesar de la resaca de la multitudinaria concentración de público que dejó La Fuga en el concierto que ofreció en la noche del sábado. Las calles y plazas de la ciudad acogieron ayer a una amplia representación popular para compartir el entusiasmo que los lugareños ponen en la escenificación rigurosa de las estampas típicas que en esa jornada se reviven, transformando la fiesta en un singular acontecimiento de auténtica identidad folclórica.



Miles de personas ocuparon el centro de la ciudad para presenciar el típico desfile de carretas, del 'Día de Campoo'. /SERGIO DIEZ